

A la diestra de Dios

Descripción

1 Pedro 3:15-22

Si pudieras almorzar con alguien del pasado, ¿quién sería? Esta es una pregunta que realmente me hace pensar. Por lo general, vienen a la mente figuras bíblicas como Moisés y Pablo, así como figuras históricas como Abraham Lincoln y Theodore Roosevelt. No hace falta decir que, aunque es interesante reflexionar, en última instancia es infructuoso porque ya no están vivos y no pueden hablarnos.

Las personas a las que Pedro estaba escribiendo experimentarían sufrimiento en forma de calumnia. Pedro le dijo a la gente que no temiera, sino que centrara su atención en Cristo (vv. 14-15). Señaló que Cristo sufrió en la cruz, pero resucitó, y ahora está sentado a la diestra de Dios, victorioso sobre todo.

Servimos a un Salvador resucitado. No es una figura histórica de hace mucho tiempo, una que ya no vive y no está disponible. ¡Jesús está vivo! Ha triunfado sobre el pecado y la muerte. Su poder y presencia están disponibles las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Independientemente del tipo de sufrimiento que puedas estar experimentando en este momento, recuerda que no estás solo: Jesús está vivo y accesible.

Autor: Mike Wonch

Fecha de creación

2025/04/13